

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "Aa Dede"

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 5, 2024 - 08:33



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°1'7", 106°57'12", 805,7m, 51°
05/01/2024 04:50:25

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "Aa Dede"

Nyalindung, 05 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR ROMDONI, melaksanakan Kegiatan Safari Subuh di Masjid Arrahmah, Kp. Pasirgede, Rt. 03/10, Ds. Nyalindung, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, pada Jum'at, 05 Januari 2024, dimulai pukul 04.10 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan kepada warga masyarakat mengenai Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede." Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang diharapkan dapat menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Selain memberikan informasi mengenai program unggulan Kapolres, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar mengantisipasi terjadinya kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, khususnya bagi mereka yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri.

AIPDA SUHENDAR ROMDONI menyampaikan, "Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai bentuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai wujud kepedulian kita terhadap keberlangsungan kehidupan bersama. Melalui program Aa Dede, kita berharap masyarakat semakin mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan kesadaran kepada masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta menjalin hubungan yang baik antara aparat keamanan dan warga masyarakat.